

Juin 2020



IZEL INFO

www.izellesequerchin.fr

✓Cérémonie du 8 mai



Confinement oblige, c'est une délégation extrêmement réduite qui a honoré, lors de la célébration de l'anniversaire de l'armistice du 8 mai 1945, les combattants morts au champ d'honneur lors de la seconde guerre mondiale. Après les dépôts de gerbes, Monsieur le Maire a lu devant Jean-Claude DAZIN, représentant la FNACA, les Adjoints, Corinne DUBOIS et Jean-Bernard BAYARD un message d'Emmanuel MACRON, Président de la République. La minute de silence ensuite observée a revêtu un caractère bien particulier car peu de bruit ambiante est venu la perturber.

✓Distribution de masques

Dès le début du confinement nous nous sommes préoccupés de l'acquisition de masques en acceptant, bien entendu, ceux en tissu offerts par la région mais aussi en adhérant à un groupement d'achats proposé par cette même institution. Masques que nous n'avons, à ce jour, pas reçus en totalité.

Nous avons donc décidé une distribution en porte à porte de masques chirurgicaux homologués CE. Celle ci a été effectuée mardi 19 et mercredi 20 mai. Dès réception, 2 autres distributions de masques tissu sont de ce fait prévues les uns fournis par la région, les autres par la commune. Nous regrettons, faute de livraison, de n'avoir pas pu les fournir plus tôt.

Auparavant, dès les premières semaines de confinement, grâce à l'implication de couturières amateurs, que nous remercions, des masques tissu ont été confectionnés et portés à domicile, aux personnes les plus vulnérables, par Françoise HOUZIAUX, membre du CCAS, Isabelle BACQUET nouvelle conseillère municipale et quelques personnes anonymes .



Le mot de Madame la Maire



Chères Izelloises,
Chers Izellois,

L'installation du conseil municipal s'est faite le 26 mai et le public était limité afin de respecter les normes de distanciation physique.

Je tiens à remercier mes collistiers qui, par leur vote, m'ont fait l'honneur de me confier la responsabilité de Maire. De ce fait, par la voix des urnes, je suis dorénavant et pour les 6 prochaines années le Maire de toutes les Izelloises et tous les Izellois.

Cette écharpe tricolore que je porterai avec fierté mais aussi avec beaucoup d'humilité renforce ma prise de conscience de la tâche à accomplir et de mes devoirs vis-à-vis de notre commune et de ses habitants.

Dans un contexte sanitaire, social et économique fragilisé par ce que nous vivons actuellement, il nous faudra plus que jamais prendre les bonnes décisions et je sais pouvoir compter sur mes adjoints et sur l'ensemble des membres du conseil municipal pour qu'il en soit ainsi.

Je tiens également à remercier la municipalité sortante et son Maire Georges HOUZIAUX pour ce qui a été accompli durant ces dernières années. Avec d'autres, il guidera nos premiers pas.

Dans un autre domaine, certains se demandent comment m'interroger ; Madame le Maire, Madame la Maire, Madame la Mairesse ? En toute logique c'est Madame la Maire. Corinne ou Madame DUBOIS m'ira aussi très bien.

Votre dévouée,
Corinne DUBOIS

Merci à toutes celles et tous ceux qui nous ont encouragés de vive voix ou sur les réseaux sociaux pour la gestion de cette crise sans précédent. Qu'il s'agisse de l'aide apportée à l'impression de documents, à la distribution de masques, à la mise en place des mesures contraignantes pour l'ouverture de la mairie, des écoles, de la garderie, de la cantine, pour la reprise et le suivi des travaux en cours... Merci au personnel communal pour sa disponibilité et son implication.

✓ Installation du conseil municipal

Les mesures de distanciation et le protocole respecté à la lettre ont donné un caractère particulier à l'installation du conseil municipal confirmé depuis le 15 mars dernier.



Sur convocation de Georges HOUZIAUX, Maire sortant, les élus se sont donc réunis à la salle des fêtes le mardi 26 mai. C'est encore Georges HOUZIAUX qui, en sa qualité de doyen, a dans un premier temps présidé la séance.

Il en a profité pour remercier toutes celles et tous ceux qui l'ont aidé au cours du mandat qui a joué les prolongations. Il a cité ses adjoints qui l'ont fidèlement épaulé sans compter leur temps, les élus qui lui ont apporté leur confiance, le personnel communal dévoué et les conjoints d'élus impliqués qui, sans leur soutien, rendraient la mission problématique.

Vint ensuite l'appel à candidature au poste de Maire, Corinne DUBOIS, seule candidate a été élue à l'unanimité.

Les applaudissements du public présent dans la salle ont prouvé, s'il le fallait l'adhésion à cette fonction.

Prenant la présidence, après les remerciements d'usage, le rappel de son engagement et la demande d'indulgence pour ses premiers pas, elle a tenu à remercier également Georges HOUZIAUX et la municipalité sortante pour la bonne gestion de la commune et tout ce qui a été entrepris durant les derniers mandats.



Elle a ensuite proposé de ne retenir que 2 postes d'adjoints qui ont été attribués pour le premier à Michel LEMPREUR et à Marie-Pierre HERMANT pour le second. Les attributions, la nomination de conseillers délégués et la répartition des commissions auront lieu lors d'une prochaine réunion.

Après la lecture de la charte de l'élu et le vote de la délégation générale du conseil municipal au Maire, élus et public se sont séparés à regret après une séance qui n'aura duré, comme prévu, qu'à peine 45 minutes.

✓Reprise de l'école, de l'accueil périscolaire et de la cantine



Le jeudi 14 mai tout était prêt pour accueillir les enfants pour la reprise de l'école. En effet monsieur le Maire et le bureau municipal ont décidé en accord et en étroite collaboration avec Mme MALABOEUF, directrice du groupe scolaire, et après validation par le conseil d'école du protocole de reprise des classes suite à la période de confinement, de rouvrir l'école.

Il fallait respecter le protocole établi et ce ne fut pas simple pour trouver gants, masques, surbouses, produits de désinfection, thermomètres médicaux... L'aménagement des classes, de la salle des fêtes pour la restauration, les marquages au sol ont dû être faits par les agents techniques en un temps record. Le personnel communal féminin s'est impliqué et rendu disponible car l'encadrement doit être renforcé pour l'accueil périscolaire et la cantine ainsi que pour la désinfection quotidienne des locaux.



✓Travaux

■ Abords de la salle des fêtes et de l'église



Après un arrêt de pratiquement 8 semaines, les travaux ont repris le 11 mai dernier avec une seule entreprise à la fois sur le chantier. Les terrassements, les écoulements des eaux, la borduration, les enrobés, les murets séparatifs et ceux des rampes PMR sont terminés. L'emmarchement de l'église est en cours. Le pavage, la pose des lampadaires et du mobilier seront terminés pour fin juin. Les plantations ne pourront évidemment s'effectuer qu'en novembre.



■ Feux comportementaux



Les feux comportementaux auraient dû être installés fin décembre 2019. Retard de fourniture, branchement au réseau électrique puis confinement ont fait qu'ils ne sont en fonction que depuis le 25 mai. Après une première constatation la réduction de vitesse des usagers des rues de Lens et de Neuvireuil est perceptible. Rappelons que le feu est naturellement rouge et passe au vert sous la seule condition que l'automobiliste roule au maximum à 50Km/h. Cela semble fonctionner correctement et peu d'automobiles sont à l'arrêt, espérons qu'avec l'usage cela s'améliore encore.

■ Rue Jules Verne



Après de nombreux courriers, rendez-vous et maintes communications téléphoniques de Georges HOUZIAUX, les fonds sont débloqués pour enfin terminer les travaux de la rue Jules Verne. Corinne DUBOIS, Maire, Michel LEMPREUR 1^{er} adjoint, Georges HOUZIAUX et Jean-Bernard PRUVOST rencontreront l'entreprise SOTRAIX prochainement pour une mise au point de ce qui reste à faire. Ces travaux sont programmés pour fin août.

Rappelons que ce lotissement était une opération privée mais que face à l'aménageur défaillant la commune a tenu à s'investir pleinement pour qu'enfin les riverains de cette rue puissent bénéficier d'un cadre agréable.

Nous suivrons de près les travaux qui seront effectués.

N'oublions pas également que le lotisseur est toujours redevable à la commune de plus de 100 000€ au titre de la participation à la voirie et aux réseaux.

✓Fleurissement



Bien plus qu'une simple question de fleurissement, l'embellissement du cadre de vie est un enjeu essentiel pour le bien-être des habitants et pour l'attractivité de notre commune. Depuis de nombreuses années les massifs, jardinières et bacs donnent à partir de mai un cachet tout particulier à notre village. Ceci est le résultat de l'investissement d'élus disponibles, de leurs conjoints, d'anciens élus et même de particuliers qui consacrent un peu de leur temps au repiquage de fleurs mais aussi au soin et à l'entretien régulier de la part de nos employés communaux.

Pandémie de covid 19



Ne relâchons pas nos efforts, respectons les consignes gouvernementales et ne jetons pas nos masques dans l'espace public. Nous espérons que celui trouvé à la porte des écoles fait partie d'un geste involontaire.

Ecole



L'école Henri Matisse est à la recherche d'un jeune entre 18 et 25 ans pour un contrat en service civique pour l'année scolaire 2020 / 2021.

Dynamique, motivé, de préférence ayant déjà eu un contact avec des enfants. **Envoyer CV et lettre de motivation à : ce.0621426n@ac-lille.fr**

Déchèteries

Depuis le lundi 11 mai l'accès se fera uniquement sur rendez-vous. En partenariat avec le Symevad, la réservation de passage en ligne est destinée aux particuliers. Il suffit de remplir un formulaire sur www.symevad.org. Un numéro de passage vous sera communiqué, il faudra le présenter au gardien de la déchèterie.

La prise de rendez-vous est possible par téléphone au 0 800 10 25 35.

Réouverture des déchèteries

de la Communauté de Communes

Osartis-Marquion

**Accès uniquement sur rendez-vous
pour limiter le temps d'attente**

Enedis informe



De gros travaux sont prévus sur le transformateur Grand'rue.

Il y aura une coupure générale le 16 juin de 9h à 12h. Un courrier sera adressé aux résidents des 92 logements concernés.

Pas d'électricité aux écoles, mairie, logements....



Etat civil

❖ Naissance

Le 9 avril,
Maxime
Fils de Christelle BRASSART et de Frédéric LICATA
19, rue d'Esquerchin.

Félicitations aux parents et longue et heureuse vie au nouveau né.

❖ Décès

Le 14 mai,
Jean NUTTE, 94 ans
4, Rue du Cornet
Doyen du village et ancien Président du Conseil Paroissial.

Le 15 mai
Francis CAYET, 68 ans.

Nos condoléances aux familles éprouvées.

Manifestations annulées

6 et 7 juin : les représentations de l'école de théâtre.

13, 14 et 15 juin : la ducasse.

27 juin : la fête de l'école.

28 juin : l'exposition de voitures anciennes A.A.E.E.P.I

A.A.E.E.P.I

Avec l'espérance que la situation s'améliore, elle maintient l'organisation de son repas annuel du dimanche 22 novembre 2020. Elle souhaite bonne santé à tous.



Ouverture du secrétariat de mairie

Jusqu'à nouvel ordre
Les lundi, mercredi et vendredi de 9h à 12h
Les mardi et jeudi de 14h à 17h

Port du masque obligatoire

Les élus vous reçoivent

En mairie

Madame la Maire : sur rendez-vous

Monsieur Michel LEMPREUR : sur rendez-vous
1^{er} Adjoint Travaux, Urbanisme, Sécurité

Madame Marie-Pierre HERMANT : sur rendez-vous
2^{ème} Adjoint Finances, communication